

Nota completa

Guerrero: votan contra el aborto

Vania Pigeonutt / Corresponsal | El Universal

Miércoles 11 de junio de 2014

Perredista dice que dictamen es tendencioso y ridículo

CHILPANCINGO

Por mayoría, legisladores de las comisiones unidas de Equidad de Género, Justicia y Salud del Congreso estatal aprobaron el dictamen que desecha la iniciativa de reforma enviada por el gobernador Ángel Aguirre Rivero, la cual propone la interrupción legal del embarazo.

Los integrantes de las Comisiones Unidas aprobaron el dictamen que desecha la propuesta del Ejecutivo con nueve votos a favor, una abstención y cinco en contra, la cual pretende reformar la Ley de Salud y diversos artículos del Código Penal.

Las votaciones en contra fueron de los perredistas Alejandro Arcos, Nicanor Adame, Óscar Díaz y Laura Arizmendi, del Movimiento Ciudadano (MC).

A favor de desechar la iniciativa para despenalizar el aborto votaron legisladores del PAN, PRI, PVEM y una del PRD.

El dictamen que leyó el panista Jorge Camacho dice: "Se habla de un humano cuya vida comienza desde la fecundación, un individuo que merece, sin duda, protección estatal de su derecho".

La diputada presidenta de la Comisión de Equidad de Género, Ana Lilia Jiménez Rumbo, indicó que en el dictamen se ponderaron las opiniones de la gente y "la mayoría rechaza la despenalización del aborto".

En contraparte, el perredista Nicanor Adame, integrante de la Comisión de Justicia, calificó de "ridículo y tendencioso" el dictamen, que a diferencia de la propuesta de Aguirre rechaza tajantemente la despenalización del aborto a 12 semanas de gestación, porque aseguró que hay en el Código Penal del estado algunas causantes de interrumpir legalmente el embarazo. En la próxima sesión del Pleno, que podría ser la siguiente semana, el dictamen será votado por el Congreso local. En caso de que la mayoría de los legisladores estén en contra del dictamen elaborado por las comisiones unidas, éste se regresará para una nueva propuesta

Liga: <http://www.eluniversal.com.mx/estados/2014/impreso/guerrero-votan-contra-el-aborto-95044.html>